



#GOBIERNOEMPRESARIOS

PACTAN HACER EQUIPO

DELFINA GÓMEZ OFRECE A IP FACILITAR
INVERSIONES Y ACABAR CON LA CORRUPCIÓN
EN TRÁMITES. CCE, DISPUESTO A COOPERAR

POR LETICIA RÍOS

En una reunión con miembros del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, aseguró que su gobierno será facilitador de la inversión y de la creación de fuentes de empleo bien remuneradas.

Además, se comprometió a otorgar incentivos a las Pequeñas y Medianas Empresas, así como terminar con la corrupción en los trámites.



SI A USTED-
DES LES VA
BIEN, A LOS
MEXIQUEN-
SES LES IRÁ
MEJOR'

DELFINA
GÓMEZ
GOBERNADORA
EDOMEX

En el encuentro en Bosque Real, en Huixquilucan, la gobernadora pidió a los empresarios hacer sinergia, y acordó hacer equipo por el estado para colaborar en temas de empleo, movilidad y seguridad.

Destacó que trabajando de la mano, iniciativa privada y gobierno, se logrará la transformación de la entidad: "si a ustedes les va bien, a todos los mexiquenses les irá mejor".

Entre otros temas, la primera mandataria se comprometió a generar condiciones para la simplificación, la digitalización y la transparencia de trámites,

GRAN VENTAJA

- El Edomex cuenta con vías del ferrocarril y con carreteras por todos los puntos.
- Se comunica fácilmente con el norte y el sur de México.
- Su ubicación geográfica facilita el comercio internacional.

para dar certeza a las inversiones con estricto apego al estado de derecho y respeto a la ley.

"Que nadie les llegue con la situación de que la gobernadora les está pidiendo algo. (...) La gobernadora lo único que les pide: denle trabajo a mis mexiquenses, que tanto lo necesitan", dijo.

Al encuentro privado, asistieron el presidente del CCE nacional, Francisco Cervantes; la alcaldesa de Huixquilucan, Romina Contreras, y el diputado local Enrique Vargas Del Villar, así como la secretaria de Desarrollo Económico estatal, Laura González, entre otros.

Contreras destacó que con una aportación de 4.6 por ciento al PIB del Edomex, Huixquilucan es un referente a nivel estatal y nacional.

Cervantes, en tanto, aseguró que desde el CCE se ha diseñado una nueva narrativa que coadyuvará a la consolidación de un modelo de desarrollo incluyente, sostenible y con dimensión social. ●